

《单词百科:plainness是什么意思?plainness怎么发音?plainness的解释和用法》

英语单词plainness是什么意思?plainness怎么读?plainness怎么发音?简答网为您整理了plainness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



plainness怎么读

plainness的读音: ['plenn s]

plainness的意思

1、n.平坦,明白;

plainness的近义词

1、austerity n.严厉;简朴,朴素;苦行;节衣缩食;

2、bareness n.赤裸,裸露;

3、bluntness n.率直，迟钝；

4、clarity n.清楚，明确；思路清晰；清澈（度）；

5、clearness n.晴朗，明白；

plainness的双语例句

1、Traditional Xi'an snacks blend both delicacy and plainness.

西安小吃既融合传统美食和朴素。

2、The room's style exemplifies his ideal of beauty and plainness.

这房间的风格说明了他对美与质朴的憧憬。

3、Because of his plainness of speech, he succeeded in making his point.

由于他措词清楚，他成功地表明了自己的观点。

4、Presently, naive Bayes algorithm for Email filtering has been accepted widely for its simplicity and plainness.

朴素Bayes邮件过滤算法由于简单、易于理解，已被人们广泛接受，并应用到一些商用邮件系统当中。

5、The plainness also reflects the poor position taken by the Chinese brands in competition.

中国的LOGO之弱同样也反映了中国品牌在竞争中的某种弱势。

6、The doctor had spoken with so much plainness that she was convinced to modify her treatment.

医生讲得如此坦率，她被说服修改她的治疗方案。

7、Strong resolution makes a great cause out of plainness.

坚定的信心，能使平凡的人们做出心人的事业。

8、Every student has his or her characteristic qualities, such as friendliness or reserve, plainness or charm.

每个学生都有自己的不同特点 —— 友善或拘谨, 长相平平或漂亮妩媚.

9、 So called natural beauty is the category involving natural disposition , purity and freshness, simplicity plainness.

天然表现审美对象自然、清新、 质朴的范畴.

以上是简答网为您整理的plainness怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于plainness的

用法、plainness的释义、plainn

ess的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/plainness>

